

Se inscribieron 217 estudiantes para esta prueba

Jóvenes enfrentan segundo día de la Paes con altas expectativas

» Algunos rindieron nuevamente el examen en busca de mejorar su puntaje; proceso se ha desarrollado con absoluta normalidad.

Con alta participación y normalidad en su desarrollo, continuó este martes en Punta Arenas la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) de Invierno, correspondiente al segundo proceso del año para quienes egresaron de enseñanza media en años anteriores y desean mejorar sus puntajes de postulación.

El proceso se lleva a cabo en el Liceo Experimental de la Universidad de Magallanes, único recinto habilitado como sede en la región. En esta segunda jornada se rindieron la prueba de Competencia Lectora por la mañana y la prueba de Ciencias por la tarde.

Maité Aguilar Mercegué, egresada en 2024 del Liceo Nobeliuss, fue una de las jóvenes que decidió volver a rendir la Paes. "La di otra vez porque quiero estudiar Medicina aquí en la Universidad de Magallanes", admitió. "Estuvo un poco larga la prueba, pero los textos estuvieron bueno. Me preparé con



Los jóvenes que rindieron la prueba de comprensión lectora se retiran por la parte posterior del Liceo Leumag.

un preuniversitario", afirmó tras rendir el examen de Competencia Lectora. En su caso, no rindió la prueba electiva de Matemática 2 ni la de Historia y Ciencias Sociales, pero sí participará en el resto de las evaluaciones del proceso.

Joaquín Miranda Vázquez, por su parte, egresó el año pasado

del Colegio Miguel de Cervantes y también optó por volver a rendir todas las pruebas. "El puntaje del año pasado no me dio para lo que quería hacer. Quiero entrar a la Fuerza Aérea, así que ahora me preparé más y creo que me fue mejor", planteó, confiado en sus resultados.

El proceso comenzó el lunes, cuando se rindió la prueba de Matemática 2 (M2), de carácter electivo, pero obligatoria para carreras del área de Ingeniería. Para esta prueba hubo 77 personas inscritas, de las cuales se presentaron 46. Hoy, continuará la rendición con la prueba obligatoria de Compe-

tencia Matemática 1 (M1) durante la mañana, con 216 estudiantes inscritos, y la prueba electiva de Historia y Ciencias Sociales en la tarde, con 112 inscritos.

Una de las situaciones detectadas en esta convocatoria fue la inasistencia de algunos estudiantes que, pese a haber completado su inscripción, no acudieron a rendir las pruebas. Sin embargo, desde la organización se aclaró que quienes no hayan asistido en esta oportunidad podrán volver a inscribirse para la Paes regular que se aplicará en diciembre.

En cuanto a las condiciones de rendición, se mantuvieron estrictas medidas de seguridad y protocolos establecidos por el Demre: a los postulantes se les sellaron los teléfonos celulares en bolsas especiales para evitar su uso durante las pruebas, y las mochilas debieron dejarse al ingreso del aula. Estas medidas buscan resguardar la transparencia y el correcto desarrollo del proceso. /LPA